

報道機関各位



武庫川女子大学
Mukogawa Women's University

広報室

オリンピック代表内定の在学生2人にエールを！ YouTube に応援動画を公開しました

7月23日に開幕する東京オリンピックに在学生2人が出場するのを前に、武庫川女子大学が応援動画をつくりました。16日から武庫川女子大学スポーツセンターのYouTubeチャンネルで公開しています。

東京オリンピック日本代表に内定しているのは、短期大学部健康・スポーツ学科2年の杉原愛子さん（体操女子団体）と、健康・スポーツ科学科3年の荒井祭里さん（水泳女子 高飛込/シンクロ高飛込）。動画はコロナ禍で学院を挙げての壮行会ができない中、応援の気持ちを伝えようと、学生や教職員らが作成しました。

応援動画は6月中旬に中央キャンパスで撮影。杉原さん、荒井さんそれぞれに向け、1本約3分の動画に編集しました。杉原さんの応援動画では、体操部員が数人ずつパフォーマンスを交えてエールを送ります。荒井さんの動画では、水泳部員がプールサイドで小旗を振り、ポーズを決めました。どちらの動画にも柔道部、カヌー部、バトン・チアリーディング部など運動部のほか、ゼミの仲間、教員、警備員、スポーツセンターの職員ら大学関係者が次々に登場し、「ファイト」「頑張れ」と呼びかけます。

荒井さんの応援動画では杉原さんが「祭里ちゃん、オリンピック一緒に頑張らしましょう」、杉原さんの応援動画では荒井さんが「愛子さん、オリンピック一緒に頑張らしましょう」とメッセージを寄せ、互いにエールをかわしました。

武庫川女子大学はメキシコ、ミュンヘン、モントリオールの3大会に出場した水泳の村山（旧姓西側）よしみさんを筆頭に、在学生や卒業生から多数のオリンピックを輩出しています。在学中のオリンピック出場は1988年のソウルオリンピック以来33年ぶ

り。大学在学中の2人が同時に出場するのは初めてです。

杉原さんは本学体操部に所属。前回のリオデジャネイロオリンピックにも出場し、2度目のオリンピックとなります。荒井さんは2019年7月に高飛込で女子の代表内定第一号となりました。

動画はYouTubeで「武庫川女子大学スポーツセンター」と検索。武庫川女子大学ホームページ内のスポーツセンターのサイト (<https://spocen.mukogawa-u.ac.jp/>) からも見ることができます。

この件についてのお問い合わせは、武庫川女子大学スポーツセンター
(TEL : 0798-45-8957) までお願いします。





エールを送る体操部の学生たち（応援動画から）



プールサイドで応援する水泳部の学生たち（応援動画から）